
Frau Tönnishoff stellte die Sitzungsvorlage nochmals kurz mündlich vor. 
 
In der sich anschließenden Erörterung wurden alle Verständnisfragen durch Frau 
Tönnishoff und Herrn Doğan beantwortet. 
Herr Doğan sagt zu, dass der Ausschuss zu dem Siegel „Interkulturell orientiert“ vor der 
eigentlichen Beantragung nochmals einen genauen Sachstand erhalten würde. 
 
Der Ausschuss stimmte daraufhin dem vorliegenden Beschlussvorschlag zu. 
 


